

Cuxhaven, 8. November  
2020

## **Pressemitteilung**

Aufgrund des hohen und dynamischen Infektionsgeschehen in der Stadt und dem Landkreis Cuxhaven, wurde ebenfalls bei insgesamt 6 Mitarbeitern der Helios Klinik Cuxhaven eine SARS-CoV-2-Infektion nachgewiesen. Alle diese Mitarbeiter befinden sich aktuell in häuslicher Quarantäne und werden vom Gesundheitsamt betreut.

Wir haben in Abstimmung mit dem Gesundheitsamt Kontaktpersonen identifiziert und entsprechend der RKI-Empfehlungen notwendige Maßnahmen in die Wege geleitet. Unser wichtigstes Anliegen ist es, unsere Patienten ebenso wie unsere Mitarbeiter aktiv vor einer weiteren Ausbreitung des Virus zu schützen. Daher testen wir aktuell im Rahmen unseres Sicherheitskonzeptes, vorsorglich alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Helios Klinik Cuxhaven auf eine SARS-CoV-2- Infektion.

Helios ist Europas führender privater Krankenhausbetreiber mit insgesamt rund 110.000 Mitarbeitern. Zum Unternehmen gehören unter dem Dach der Holding Helios Health die Helios Kliniken in Deutschland sowie Quirónsalud in Spanien. Rund 21 Millionen Patienten entscheiden sich jährlich für eine medizinische Behandlung bei Helios. 2019 erzielte das Unternehmen einen Gesamtumsatz von 9,2 Milliarden Euro.

In Deutschland verfügt Helios über 86 Kliniken, 123 Medizinische Versorgungszentren (MVZ) und sieben Präventionszentren. Jährlich werden in Deutschland rund 5,6 Millionen Patienten behandelt, davon 4,4 Millionen ambulant. Helios beschäftigt in Deutschland fast 69.000 Mitarbeiter und erwirtschaftete 2019 einen Umsatz von rund sechs Milliarden Euro. Helios ist Partner des Kliniknetzwerks „Wir für Gesundheit“. Sitz der Unternehmenszentrale ist Berlin.

Quirónsalud betreibt 51 Kliniken, 71 ambulante Gesundheitszentren sowie rund 300 Einrichtungen für betriebliches Gesundheitsmanagement. Jährlich werden hier rund 15,4 Millionen Patienten behandelt, davon 14,6 Millionen ambulant. Quirónsalud beschäftigt rund 37.500 Mitarbeiter und erwirtschaftete 2019 einen Umsatz von über drei Milliarden Euro.

Helios Deutschland und Quirónsalud gehören zum Gesundheitskonzern Fresenius.

**Pressekontakt:**

Katharina Recht

Pressesprecherin / Referentin für Unternehmenskommunikation und Marketing

Helios Klinik Cuxhaven & Helios Seehospital Sahlenburg

Telefon: (04721) 78 1241

Mobil: +49 152/02391745

Altenwalder Chaussee 10, 27474 Cuxhaven

E-Mail: [katharina.recht@helios-gesundheit.de](mailto:katharina.recht@helios-gesundheit.de)

<https://www.helios-gesundheit.de/kliniken/cuxhaven/>